



BANDO

**D^a. HIGINIA VALERO GARRIDO,
ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE
ESTA VILLA**

HACE SABER:

Que esta semana hemos mantenido reunión con la Delegación de Agricultura en Ciudad Real, y los miembros de la Agencia del Agua de Castilla la Mancha, en la cual nos trasladaron la preocupante situación de reservas de agua del Embalse de la Cabezuela del que se abastece alguno de los municipios de Campo de Montiel, entre ellos Villamanrique.

Desde el Ayuntamiento y la Agencia del Agua de Castilla la Mancha se están estudiando medidas con el fin de evitar medidas restrictivas y molestas para los vecinos, en el caso en que la situación de sequía se prolongue.

Es por ello que se comunica para general conocimiento que hagamos un uso responsable del agua, ya que es un bien escaso.

Desde el Ayuntamiento se mantendrá informada a la población de dicha situación.

En Villamanrique a 18 de Noviembre de 2022.

Documento firmado digitalmente al margen

